SOCIEDAD

## La Yutera analiza el impacto de las nuevas tecnologías en la igualdad en el ámbito laboral

DP / PALENCIA

Con motivo de la celebración del 8-M, Día Internacional de la Mujer, el área de Derecho Mercantil de la Facultad de Ciencias del Trabajo del campus de la Universidad de Valladolid (UVa) en Palencia, con el apoyo de la Unidad de Igualdad de la Delegación del rector para la Responsabilidad Social Universitaria de la UVa y la Cátedra de Estudios de Género, organiza una jornada sobre el impacto de las nuevas tecnologías en la igualdad entre mujeres y hombres en el ámbito laboral.

La jornada, que tendrá lugar el 7 de marzo de 12 a 14 horas, va dirigida no solo a estudiantes, sino a toda la comunidad universitaria ya cualquier persona interesada. Es necesaria inscripción previa (https://forms.gle/LNBCFq4bAp 2rqTk66).

2rqTk66).

La jornada comenzará con la presentación de la misma a cargo del decano de la Facultad de Ciencias del Trabajo, José Antonio Orejas. Después, intervendrá María José Senent Vidal, profesora titular de Derecho Mercantil de la Universidad Jaume I, cuya ponencia lleva por título Tecnologías emergentes e igualdad. A continuación será el turno de Paula de Íscar de Rojas (doctoranda en Derecho), que hablará sobre Efectos de la digitalización en la igualdad de hombres y mujeres en el ámbito laboral. Concluidas las ponencias se abrirá el debate.

**ACTOS.** La programación del 8-M en La Yutera, que comenzó ayer con el taller formativo La educación sexual como herramienta para la promoción de la ética e igualdad en las relaciones, continúa hoy con una actividad de La fontanería crea. El viernes, cuando se conmemora el Día Internacional de la Mujer al que la UVa se une con diferentes acciones, se procederá a la lectura de uno de los manifiestos a los que se adhiere. En La Yutera será ante la puerta de acceso del Aulario.

La Yutera será ante la puerta de acceso del Aulario.
Ya el 11 de marzo se contará con la presencia de la narradora Beatriz Pérez, fundadora de Creando Rutas. Llega con su Brújula violeta, una actividad también enmarcada en el Proyecto de Innovación Docente Ellas IV. Se trata de un especial encuentro plagado de personajes mágicos que relatarán cuentos y leyendas a favor de la igualdad de género. Beatriz Pérez llega con un espectáculo acompañado por instrumentos musicales e ingredientes divertidos basado en cuentos de creación propia.